



JLB/HG

Monsieur le Président
FEDERATION DE RUGBY
DE SAN MARIN

Paris, le 8 Août 2007

Monsieur le Président,

Nous vous confirmons que suite à l'Assemblée Générale qui s'est tenue à MONACO le samedi 16 Juin 2007, votre Fédération a été affiliée en qualité de membre associé à la FIRA-AER pour une durée de un an. A la fin de cette année, une application définitive sera prononcée.

Veillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos sentiments sportifs les meilleurs.

Jean-Claude BAQUE
Président



GROUPE
Partenaire Officiel
de la FIRA-AER